

[Segelclub Juist](#)

## **Segelclub Juist: Museumskreuzer „Siegfried Boysen“ kam wieder zum Hafen**

Beigetragen von S.Erdmann am 22. Apr 2024 - 11:26 Uhr

Durch den Freundeskreis des Museumskreuzers „Siegfried Boysen, einer Untergruppe vom Segelclub Juist, wurde dieser Tage der Kreuzer wieder auf seinen Sommerplatz am Bootshafen gebracht, wo er im Sommer wieder als Blickfang liegt. Während der Sturmflutseason muss das im Jahr 1972 gebaute Schiff immer aus dem Deichvorgelände entfernt werden, es liegt dann am Bootshaus. Für den Kreuzer wurde ein spezieller Bootstrailer angeschafft.  
FOTO: ERNST-RAINER SCHNETKAMP

### **Article pictures**

